



先生方 どうぞお元気で!

この度の人事異動により、ご勇退、ご栄転される先生方からメッセージをいただきました。これからも岩谷小のことを見守っていてくださいね。お元気で過ごされますことをお祈りいたします。



教頭 鈴木 誠 先生 (にかほ市立院内小学校へ：校長昇任)

2年前に岩谷小学校に赴任した日が、なつかしく思い出されます。依然コロナ禍のまっただ中でしたが、岩谷の春の風は本当に心地よく感じられました。この2年間は、明るく元気いっぱい子どもらしく好奇心旺盛、心の優しい素直な岩谷の子どもたちと、ともに過ごし、ともに学び、ともに成長することができた、本当に充実した毎日でした。

教頭という立場から、学校の窓口として保護者の皆さまと接することが多くありました。皆さまのご理解とご協力が本当にありがたく、心強かったです。一方、私の連絡が遅かったり説明が足りなかったりなどして、ご迷惑をおかけしてしまったこともあったと思いますが、温かくお許しいただきありがたく思います。

子どもたちへ一言添えます。君たちは、岩谷の宝です。君たちの今のがんばりは、いつか未来の自分自身を支え、助けてくれる力となります。少しくらいむずかしくても、ねばり強くチャレンジしてください。人は失敗した分だけ、たくさん成長できるのです。やれば必ず成長できます!離れていても、君たちががんばりと活躍を応援しています。



さつき組担任 三浦絵美子 先生 (ご勇退)

岩谷小では8人の子どもたちを担当させていただき、毎日たくさんの喜びをもらっていた7年間でした。いつか話したことを心に留め、ありがとうを伝え合っていた子どもたちのまっすぐな気持ち、やさしさ、一生懸命チャレンジする姿に励まされていました。交流の子どもたちの思いやりに心が温かくなりました。子どもたち、職員の皆さん、そして保護者の方々に支えられ、しあわせな気持ちで退職させていただけることを心から感謝しております。これまで本当にありがとうございました。



1年松組担任 大場 則子 先生 (子吉小学校へ)

岩谷小学校では、三年間お世話になりました。コロナ禍で様々な制限があったものの、そんな中で一生懸命に頑張る、素直で心優しい岩谷っ子たちと一緒に、毎日楽しく過ごすことができました。一日の終わりに、「今日も学校楽しかったよ」「明日も待っているよ」と笑顔で交わす会話が私の活力源でした。私の教員生活は岩谷小学校で一区切りとなります。子どもたちとのたくさんの思い出が私の宝物です。保護者のみなさま、地域のみなさまからもたくさんご協力いただき感謝しております。子どもたち、保護者のみなさま、地域のみなさま、本当にありがとうございました。



養護教諭 佐藤 南美 先生（大仙市立太田中学校へ）

コロナ禍での3年間、岩谷小学校にお世話になりました。赴任早々、マスク着用や検温、健康チェックなど、子どもたちや保護者の方々にお願いをすることばかり。大変申し訳なく感じることもありましたが、活動の制限がある中でも、マスクをしながらも元気に明るく楽しそうに学校生活を送っている子どもたちの姿に、何度も助けられました。

一緒にコロナと戦った岩谷小のことは、絶対に忘れないでしょう。3年間、たくさんの思い出をありがとうございました。



学校司書 江幡 成美 先生（西目中学校へ）

岩谷小のみなさん、図書館へ来てくれてありがとう。「おもしろかったよ〜」と、みなさんがおすすめしてくれる本を読んだら、ほんとうにおもしろくて、出会えてよかったと思える本ばかりでした。これからも、お友だちにどんどんおすすめしてあげてくださいね。

岩谷小の図書館は、地域の人たちに支えられ、新しい本がたくさん入っています。地域の人たちに感謝しましょう。

本にはワクワクやドキドキがつまっています。ページをひらいて、自分のワクワクやドキドキを見つけてください。



学校生活サポート 佐藤美智恵 先生（ご勇退）

岩谷っ子の子どもたちは、いつも笑顔でいることが多く、あいさつもはっきりしてくれるので、毎日、元気のパワーをもらっていました。

これからもいろんなことに挑戦してってください。2年間ありがとうございました。



惜別の歌

原詩 島崎 藤村

遠き別れに たえかねて

この高殿（たかどの）に 登るかな

悲しむなかれ 我が友よ

旅の衣（ころも）を ととのえよ

別れといえば 昔より

この人の世の 常なるを

流るる水を 眺むれば

夢はずかしき 涙かな

君がさやけき 目のいろも

君くれないの くちびるも

君がみどりの 黒髪も

またいつか見ん この別れ

君が優しき なぐさめも

君が楽しき うた声も

君が心の 琴の音も

またいつか聞かん この別れ